

Bases en www.ayto-villacanada.es

CONCURSO DE FOTOGRAFÍA PARA FAMILIAS

Vva.de la Cañada, 30 de jul.- La Concejalía de Servicios Sociales, Familia e Infancia organiza, en colaboración con la Comunidad de Madrid, un concurso de fotografía para todas las familias del municipio. Esta iniciativa se enmarca dentro del convenio suscrito entre el Ayuntamiento y la CM bajo el título “La Familia Cuenta”.

Tipo de fotografía

Según las bases, las imágenes que se presenten podrán ser en color o en blanco y negro, digitales o analógicas. Éstas deben reflejar a los miembros de la familia realizando una actividad conjunta. “Animamos a todas las familias de Villanueva de la Cañada a participar en esta iniciativa que pretende mostrar la belleza de las familias villanovenses, que son nuestra principal riqueza, a la vez que fomentar el ocio y disfrute en familia ya sea de vacaciones, en el hogar o en cualquier circunstancia”, explicó la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, Belén Botello.

Exposición

Las fotografías, un máximo de tres por unidad familiar, se recogerán del 12 al 31 de octubre en el Centro Cívico El Molino. El fallo del jurado se dará a conocer el 20 de noviembre, coincidiendo con el Día Internacional del Niño. Así mismo todas las fotografías se expondrán en el Centro Cultural La Despernada del 6 al 27 de noviembre. Las personas interesadas pueden obtener más información así como las bases del concurso en www.ayto-villacanada.es

